



10/23台風が過ぎて

ごあいさつ いかがお過ごしですか。皆様には変わらないの当園のご利用、心から感謝申し上げます。大型台風21号も何とか無事過ぎ去りましたが、毎年のように各地で様々な天候不順、自然災害が報道されています。被害に遭われた皆様、心からお見舞い申し上げます。福島でも、8月に入り26日連続の雨、日照時間も平年の2割といわれ桃、ブドウの着色、糖度に大きく影響を及ぼしました。改めて自然の大きな力にかなわない事を実感させられました。

現在、リンゴの着色管理の葉摘み、玉回作業をしております。美味しいリンゴが出来ることを祈るばかりです。さて、皆様もご存じの通り宅配運賃が値上がりしました。今年度は、皆様に喜んでいただけるよう運賃を変えずにお届けさせていただきます。残念ながら同じ場所に30キロ以上送ると割安のヤマト便は値上がりになりました。

私どもはこれからも皆様に正しい情報をお伝えする事、安全で美味しい果物を作っていく事、お客様の笑顔のために努力を続けます。

頼むぞ寅さん!



今年のリンゴは、着色良好、糖度、玉張りも期待できそうです。毎年、鳥の被害が多く、今年は寅案山子に頑張ってもらいます。11/20頃に、収穫になる予定。あとは蜜入りと強風が吹かないように・・・

大先輩の笑顔



車いすで約30名、高尾の収穫をして頂きました。初めての種なし高尾の重さ、甘さや畑のもぎ取りに満面の笑顔。私もいつの間にか笑顔になっていました。ありがとうございました。

ブドウオーナーの皆様 楽しいひとときありがとう



昨年ブドウ畑デビューした娘さん、今年は初もぎ。お父さんとお母さんの三人の共同作業です。微笑ましく思い出に残るワンショットです。楽しんで下さいました。

県ブドウ品評会で金賞受賞



ブドウ品評会において、今年もわが家のピオーネが金賞(市長賞)を頂くことができました。今年の大敵しい天候で頑張ってくれたブドウ達に感謝です。

西根中の1年生：ブドウ作業体験



地元、西根中の生徒がぶどうの出荷作業(箱作り)に来てくれました。地味な作業でしたが、頑張って作業してくれました。お疲れ様でした。

小学生の収穫授業



ピオーネ収穫を約100人の小学3年生が体験しました。もぎ取り、袋入れやラベル貼りまで行いました。子供たちは最後まで真剣に耳を傾けて作業してくれました。

あとがき



昨年、大型冷蔵庫が我が家に入りました。試行錯誤の結果、氷温貯蔵で今年の5月頃までリンゴを美味しく食べる事が出来ました。美味しいリンゴを長い期間お届けできるようになりました。どうぞリンゴを食べて元気になって下さい。

大黒屋果樹園

〒 960-0221
福島県福島市飯坂町東湯野字北畑1-1
永倉 一大 浩子

TEL&FAX 024-542-0769

メールアドレス jhpgn473@yahoo.co.jp

HPアドレス http://www.daikokuya-kaju.com

